



6/4・5



5/29

各地の名産品が勢揃い

30万本のハナショウブが満開を迎えた大村公園で「**姉妹都市・友好交流都市物産展**」を開催しました。本市と姉妹都市である秋田県仙北市・兵庫県伊丹市と、友好交流都市である島根県飯南町の物産が並び、普段はなかなかお目にかかれない名産品の数々に、花見で訪れた人たちも足を止め、興味深く吟味している様子でした。



3年ぶりの「かっぱまつり」

郡川親水公園で「**第28回郡川の自然に親しむ会〜かっぱまつり〜**」が3年ぶりに開催されました。当日は竹の水鉄砲作りのほか、川の生き物調べや笹舟作り、カヌーやSUP体験などさまざまなイベントが行われました。子どもたちは郡川の豊かな自然に囲まれながら、ひと足早い夏遊びを満喫していました。



6/5



~6/5

風水害シーズンに備え

梅雨期や台風期を控え、消防団による「**天村市消防団水防訓練**」が開催されました。この訓練は豪雨災害などに備え、水防工法の技術向上を目的とし、大雨洪水警報が発令されたという想定のもとで実施。河川の増水や堤防決壊時の動き、土のう積みやシート張りなどの手順を確認していました。



南蛮文化の品々が一堂に

戦国時代にヨーロッパを始めたとして海外との貿易により生まれた「**南蛮文化**」に焦点を当てたテーマ展を歴史資料館で開催しました。会場には南蛮屏風の複製や、上部がアーチを描く珍しい形の聖龕（せいごん）携帯可能な祭壇（さいだん）など、南蛮貿易により西洋文化の影響を大きく受けた約40点の美術品が並び、訪れる人を魅しました。

